

## Los alimentos no elaborados llevan la tasa interanual de inflación al 1,8%

- La previsión para diciembre sube del 0,8% al 0,9%

**Madrid, 11 de octubre de 2017.-** La tasa interanual de inflación subió en septiembre al 1,8%, tras un aumento mensual de los precios del 0,2% por el comportamiento de los componentes más volátiles, en particular, los alimentos no elaborados. Entre estos, se encareció especialmente la fruta. En los productos energéticos se produjo una leve desaceleración debido a que la subida de los precios en septiembre fue inferior a la del mismo mes del año pasado. La inflación subyacente se mantiene en el 1,2%.

Las previsiones apenas sufren modificaciones teniendo en cuenta los últimos datos y la evolución reciente del precio del petróleo. Así, la estimación para la tasa media anual de 2017 se mantiene en el 1,9%, mientras que la de diciembre sube del 0,8% al 0,9%. Para 2018, se espera una tasa media anual del 1,2%, también sin cambios, con una interanual en diciembre del 1,6%.